

**Mère Marie-Gabrielle de la Mère de Dieu
née Gabrielle de Ridder
(1884-1960)**

(3)

Belge. Carmélite
Fondatrice du Carmel de Fatima.

« On m'a dit que je devais être courageuse, intrépide, une âme sainte !
Comment vais-je arriver à cela si vous ne le faites en moi, ô mon Dieu Bien-Aimé !
M'examiner sur la *charité* et la patience, **suivre mon modèle, le Christ !** »

« *Intention droite* : si mes intentions sont insuffisantes, **prendre celles de mon Christ et de sa Mère**, et faire le bien malgré tout et comme je puis. »

« Si la sainteté c'est Jésus, alors je ne serai sainte que dans la mesure où je me remplirai de Lui, où je Le laisserai devenir et être tout en moi, où je ne serai plus, mais Lui seul. Alors il ne faut plus vivre que pour disparaître et mourir, mourir à moi, à tout. Comment réaliser cela pratiquement ? Toujours la même chose : **en devenant toujours de plus en plus une vraie *hostie* pour Jésus. Dans l'hostie il n'y a que Jésus**, elle n'existe que pour Lui donner l'occasion d'être, de vivre, de souffrir, de prier, de s'immoler.

Et pour que cela soit, l'hostie ne doit pas penser qu'elle fait tout cela, mais que Jésus le fait en elle ! Elle doit devenir comme étrangère à sa propre vie, à sa propre souffrance, à sa propre immolation ; n'y point prendre garde, vivre en morte, **mourir pour que Jésus vive et apparaisse seul en toute sa vie.**

Qui donc me servira d'exemple en ceci, si ce n'est Marie, ma douce Mère, la seule vraie hostie de Jésus ?

Comme Marie, être l'hostie de Jésus, c'est-à-dire Le laisser vivre seul en moi. Le laisser se donner par moi. Le laisser tout faire pour moi. Moi, je ne compte plus : Lui seul comptera désormais : Je ne vis plus, mais le Christ vit en moi !

Traverser sans m'y arrêter : travail, souffrance, maladie, ennuis, soucis, déceptions, incompréhensions, abandons, morts multiples et répétées. »

Prières :

« O mon Dieu ! ô mon Jésus ! ô ma Mère ! Vous savez bien **combien je voudrais vivre plus saintement, plus intimement encore en union avec Vous !**

Voulez-vous m'aider à vivre désormais plus "à l'intérieur" dans un vivant cœur à cœur avec vous ? »

« **O mon Jésus, ô ma Mère, Vous êtes mes modèles et je voudrais tellement Vous imiter mieux !** Donnez-m'en la force et le courage. Amen. »

